

L'IAE poursuit sa stratégie de développement à l'international



L'IAE poursuit sa stratégie de développement à l'international sur différentes zones géographiques.

Tout d'abord, la zone Asie est à l'honneur puisque trois nouvelles destinations seront proposées à nos étudiants globe-trotters, la Thaïlande (Mae Fah Luang University - Chiang Rai), la Chine (Jiao Tong University – Shanghai) et la Malaisie (University of Kuala Lumpur – Kuala Lumpur). Des séjours de recherche et d'enseignement ont également été initiés dans le cadre des accords avec la Thaïlande et la Chine.

En Amérique du Nord, une lettre de coopération a été signée avec l'université de Baltimore aux Etats-Unis. La visite de Sharon Glazer, professeur en psychologie organisationnelle interculturelle, en juin dernier, a scellé le début d'un partenariat dans les domaines de la recherche et de la pédagogie (échanges d'étudiants, short programs, double diplôme). Un nouvel accord de coopération a également été conclu avec l'Ecole nationale d'administration publique à Québec au Canada.

Enfin, l'IAE Pau-Bayonne se lance dans l'innovation pédagogique, en partenariat avec l'université du Pays Basque et le centre de recherche Sinnergiak en Espagne. La mise en place d'un master Online trilingue (français, anglais et espagnol) est actuellement en cours, dans le cadre du projet PYREN. Une équipe de travail transfrontalière a été créée à cet effet.



La promotion d'étudiants internationaux, dont une étudiante de l'IAE Pau-Bayonne (au centre), à Jiao Tong University – Shanghai, membre du top 3 des universités chinoises les plus prestigieuses et classée dans les 150 premières universités du classement académique des universités mondiales (ARWU # Academic Ranking of World Universities) ou classement de Shanghai